

del tío Andres".

Aunque no han sido muchos los torrijeños que han destacado por la forma y estilo en el cante sí quedan algunas coplas que nos traen al recuerdo algunos que supieron decir la canción con cierto "angel"

El que quiera oír cantar
mucho, bueno y bonito
vaya a la calle del Rosal
que allí está el "tío" Pajarito.

En malageñas, Emilio;
en guajiras, el Pitanzas;
en cubans, Rambolito;
y en jotas, el Angelito.

Ha sido ésta una pequeña selección de coplas que han permanecido en las voces del pueblo. Sin ser una completa recopilación del "cancionero" torrijeño, sí son unas de las más típicas y de las que más se oyen en la calle, aunque, por desgracia, poco a poco se vayan olvidando.

Pero Torrijos debe dar un hombre que sepa / hacer una recopilación adecuada y completa de esas tradiciones que hacen ser un pueblo único por su manera de cantar y decir, y que de veras se cumpla lo / dicho:

Torrijos, según son los padres
son los hijos.

